



### ACTA DE LA SESIÓN DE INSTALACIÓN DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO, BIENESTAR Y VIVIENDA DE LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC, CELEBRADA EL 24 DE NOVIEMBRE DE 2022

En la Ciudad de México, siendo las 13 horas con 15 minutos del día jueves 24 de noviembre de 2022, se dio inicio a la Sesión de Instalación de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda, en cumplimiento a lo establecido en el artículo 92 de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México, en la oficina 6 del área de Concejales, estando presentes:

- C. Jean Leonet Jiménez Hernández, Presidente de la Comisión
- C. Rita Sánchez Ochoa, Integrante
- C. Samuel Paz Cabrera, Integrante
- C. Diana Pérez Pérez, Integrante

A continuación, el Presidente puso a consideración de los integrantes la siguiente orden del día:

### ORDEN DEL DÍA

- 1. Pase de lista y declaración de quórum.
- 2. Lectura, discusión, y en su caso aprobación del Orden del Día.
- Declaración oficial de la instalación de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda.
- 4. Mensaje por parte del Presidente Leonet Jiménez Hernández.
- 5. Mensaje por parte de los Integrantes de la Comisión e invitados.

Aldama y Mina s/n, Buenavista, Alcaldía Cuauhtémoc, CDMX C.P. 06350





### 6. Clausura de la sesión.

En seguida el Presidente preguntó si alguien de los presentes tenía algún comentario u observación. No habiendo ninguna intervención, el Presidente solicitó a la Secretaria Técnica, a recabar la votación sobre la aprobación o no del Orden del Día. Recogiendo la votación de viva voz de los integrantes, se aprobó por unanimidad el Orden del Día.

A continuación, el Presidente solicitó a la Secretaria Técnica dar cuenta del siguiente punto del Orden del Día, que correspondió a la declaración oficial de la instalación de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda.

El Presidente dio fundamento a los preceptos que norman las comisiones ordinarias del Concejo, refiriendo los términos de la convocatoria, así como el inicio formal de los trabajos de la Comisión.

Por instrucciones del Presidente, la Secretaria Técnica dio lectura al siguiente punto del orden del día, relativo al mensaje del Presidente Leonet Jiménez Hernández. En el uso de la palabra, el Concejal agradeció a todas y todos los presentes su asistencia y participación en el acto protocolario de instalación de la Comisión.

Destacó, la importancia y la obligación de trabajar con dedicación y cuidado, para concretar acciones en beneficio directo de todos los habitantes de la demarcación, señaló que el objetivo principal es garantizar el cumplimiento de las políticas públicas que mejoren el bienestar de los vecinos y que contribuyan a reducir las desigualdades de la comunidad.

Enfatizó que, en el primer año de actividades de la Alcaldía se han promovido diversos programas sociales otorgando apoyos económicos a personas no asalariadas, a personas cuidadoras, a jefas de familia, a infantes indígenas y a personas de la

Aldama y Mina s/n, Buenavista, Alcaldía Cuauhtémoc, CDMX C.P. 06350





comunidad de la diversidad sexual y que, con el apoyo y acompañamiento de todas y todos los integrantes se avanzará en el camino correcto en favor del desarrollo y bienestar de las y los habitantes de la demarcación.

Como siguiente punto del orden del día, la Secretaria Técnica por instrucciones del Presidente, invitó a las y los integrantes, para hacer uso de la voz hasta por 3 minutos por participante. Siendo la primer oradora la Concejala Rita Sánchez, quien destacó el papel de la Comisión para el buen uso de los programas sociales y que estos no sean utilizados por amigos, familiares. Subrayó que hay que revisar a quienes se les están dando y que tengan verdadera necesidad ya que se ha detectado la asignación a personas que están fallecidas.

Por su parte, el Concejal Samuel Paz señalo que, es fundamental que la Comisión promueva un acceso más amplio de los programas y que el presupuesto asignado a los programas sociales se amplié en términos porcentuales y se maneje de forma transparente.

En su intervención, la Concejala Diana Pérez felicitó al Presidente y manifestó su apoyo para trabajar en favor de los grupos vulnerables. Recalcó que es importante aumentar el padrón de beneficiarios en favor de discapacitados, madres solteras y personas cuidadoras, finalmente reiteró su apoyo y felicitaciones para la Presidencia.

A continuación, por instrucciones del Presidente, la Secretaria Tecnicá abordó el siguiente punto del Orden del Día, relativo a la clausura de la sesión. El Presidente hizo uso de la palabra, agradeciendo la presencia de todos y todas señalando que no habiendo más asuntos que tratar, siendo las 13 horas con 25 minutos, del día 24 de noviembre de 2022, se daban por concluidos los trabajos de la Comisión.





Integrantes de la Comisión	Firma
Presidente	Jean Leonet Jiménez Hernández
Concejala	Rita Sánchez Ochoa
Concejala	Diana Pérez Pérez
Concejal	Samuel Paz Cabrera
Secretaría Ténica	Julieta Hernández Vázquez

Las presentes firmas forman parte del Acta de la Sesión de Instalacion de la Comision de Desarrollo, Bienestar y Vivienda, celebrada el 24 de noviembre del 2022.



# **LISTA DE ASISTENCIA**



## INSTALACION DE LA COMISION DESARROLLO, BIENESTAR Y VIVIENDA